

SOBRE EL NOMBRE GENERICO «COREMIA»

POR EL

PROF. DR. CARLOS E. PORTER

Director del Instituto de Zoología General y Sistemática

Revisando atentamente algunos trabajos entomológicos para dar término a los originales de los tomos dedicados a Artrópodos de nuestra obra «Reseña histórica y bibliografía razonada de las Ciencias Naturales en Chile», nos llamó la atención de ver figurar en el «Catálogo de los Lepidópteros de Chile» por W. B. Calvert (Santiago, 1886) el nombre genérico *Coremia* para un Heterócero descrito por Butler (*C. decipiens*) en 1882.

Dedicado muchos años al estudio de los Cerambícidos chilenos, recordamos en el acto que en esta familia de Coleópteros existe un género *Coremia* creado por Serville en Ann. Soc. Ent. France, III, 1834, p. 22, y con representantes en Guayana, Brasil, Nicaragua, Argentina y Chile.

Averiguando la fecha en que fué creado el género del mismo nombre para Lepidópteros, el Dr. Oldroyd nos comunicó que Guenée lo empleó en 1846.

No sabemos si ya antes que nosotros alguien ha reparado en esta dupliación.

De todos modos el nombre genérico *Coremia* debe conservarse para los *Cerambycidae* por tener la prioridad.

Y en caso de haberse ya cambiado el nombre genérico en Lepidópteros, tómese por no publicada esta breve nota, que teníamos inédita hace algún tiempo.

